

# El casco histórico contará con seis rutas señalizadas de tapas

Cada una tendrá una temática: **para jóvenes, comida típica granadina, de diseño...** Todas partirán de la plaza del Carmen

BEGOÑA DAMIÁN  
20 MINUTOS

Bulevar de las tapas. Así conoceremos a partir de finales de año a cada una de las rutas con las que el Ayuntamiento quiere rentabilizar una de las costumbres granadinas más conocidas y atractivas de la ciudad, que no es otra que el tapeo.

La Concejalía de Turismo ultima el proyecto por el que señalará en el casco histórico seis rutas de tapas, diferenciadas por temática y en función de los gustos culinarios. Todas partirán de la plaza del Carmen. «Los visitantes podrán recoger en las oficinas turísticas un folleto con información sobre cada ruta, las calles que la componen y el tipo de tapas que pueden degustar», adelanta la edil de Turismo, Marifrán Carazo.

El Consistorio colocará las señales al principio y al final de cada ruta, eso sí, ni en los paneles a pie de calle ni en los folletos se pondrán nombres de bares. Los bulevares han sido diseñados por zonas y preferencias gastronómicas: «Caracoles en el Albaicín, de diseño en San Antón, etc», detalla.



Tapas del Reventaero, las mejores, según los lectores de 20minutos.es. TORRES

## DESDE EL AYUNTAMIENTO

**R. tradicional 1** → Hasta la plaza de la Universidad.

**R. tradicional 2 (Realejo)** → Hasta el Campo del Príncipe.

**R. joven** → A calle Elvira, Universidad y plaza Trinidad.

**R. multicultural** → A plaza Nueva y Carrera del Darro.

**R. moderna** → Hasta Palacio de Congresos (Alhamar y San Antón, entre otras).

**R. del barrio** → Por el Albaicín hasta plaza Larga.

## Otras rutas en barrios

En [www.granadatur.com](http://www.granadatur.com) se podrán consultar las rutas y las tapas ofertadas. Además, la web recomendará otras zonas que se quedan fuera del circuito como el Zaidín o Ronda. Allí, precisamente, se encuentra el Reventaero, el mejor bar de tapas según una encuesta realizada por 20minutos.es en junio.

Medalla de Oro de la provincia por su aportación al progreso y las cantoras granadinas Estrella Morente y Marina Heredia por su trayectoria artística y «genio».

Completan la lista de galardonados Radio Granada y la Escuela de Estudios Árabes, ambas en su 75 aniversario; la localidad de Castril, por su riqueza paisajística y los futbolistas Esteban Granero y Ángel Castellanos. Los premios podrán entregarse a finales de noviembre o principios de diciembre.

La Universidad de Granada será reconocida con la

## El ex alcalde Antonio Jara será premiado como hijo adoptivo de la provincia

La Universidad también será galardonada. Antonio Jara, el que fuera alcalde de Granada entre los años 1979 y 1989, ha sido designado como hijo predilecto de la provincia en las distinciones que otorga anualmente la Diputación de Granada. La magistrada del Tribunal Constitu-

cional Elisa Pérez Vela será nombrada hija predilecta. Estas distinciones han sido propuestas por el equipo de gobierno de la institución provincial y deberán ser aprobadas en el próximo pleno. Pero no son las únicas.

La Universidad de Granada será reconocida con la

## 20 SEGUNDOS



## Cultivaba marihuana en la capital

La Guardia Civil ha localizado esta vivienda del barrio de la Paz en la que se cultivaba marihuana. La plantación contaba con ventilación y luz especial. Su propietaria ha sido detenida. En Dílar, otras dos personas han sido arrestadas por una explotación similar.

## Localizan un cadáver en Cogollos Vega

La Guardia Civil ha localizado en el cortijo del Sambo el cuerpo sin vida de un hombre de 92 años, vecino de la localidad y que desapareció el lunes. El cadáver no presentaba signos de violencia.

## Campo de fútbol de Casería de Montijo

El alcalde ha asegurado que el próximo otoño adjudicará los trabajos para el cercado completo del campo. Los vecinos quieren que se cierre para evitar actos vandálicos. El edil también dice que agilizará las obras del embovedado del Beiro por la zona.

## Contencioso por el Distribuidor Norte

La Junta ha anunciado que si el Ayuntamiento no anula los decretos de paralización de los trabajos del Distribuidor Norte interpondrá un contencioso administrativo contra el Consistorio. «La carretera

## La familia de Galindo pedirá a la Audiencia que abran su tumba

La familia de Dióscoro Galindo formalizará mañana ante la Audiencia Nacional su petición de que se exhumen los restos de este maestro de Pulianas, supuestamente enterrado junto a García Lorca en una fosa ubicada entre Víznar y Alfacar. La solicitud, presentada conjuntamente con la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica, va dirigida al juez Baltasar Garzón y se hace extensiva al banderillero Francisco Galadí. La petición se acompañará de un dossier con las coordenadas de la zona en la que presumiblemente se ubica la fosa. El investigador Gil Bracero también ha informado de que el lunes entregará a la Universidad el listado con cerca de 5.000 fusilados en la provincia.

se realiza en Pulianas y el Ayuntamiento de Granada no tiene potestad en esta obra», afirma el delegado.

## Las escuelas taller logran colocaciones

El 50% de los más de 2.000 alumnos que han participado en las escuelas taller de la Junta en los últimos tres años han conseguido

su inserción laboral en el mercado. Los alumnos que más trabajo han encontrado son los de hostelería y turismo.

## Contra la venta de Casa Agreda

El PSOE se une a varios colectivos sociales para evitar que el Ayuntamiento venda la Casa Agreda.

PAGA SÓLO LO QUE NECESITES

ADSL 10 MB  
+ LLAMADAS + CUOTA DE LÍNEA

29'95 €/MES  
+ IVA

WIFI  
GRATIS

yacom

internet sin despilfarros

902 902 902  
WWW.YA.COM Y TIENDAS ORANGE